
平成 26 年度 第 1 回自治会議での質疑について 

 
項  目 質 疑 内 容 市の考え・対応策 

道路新設改良事業

について 
・市道１３１２５号線の用地交渉が

数年続いているが今後の見通しに

ついて伺いたい。見通しがたたない

場合，別な方法（路線の変更等）を

考えているのか伺いたい。 
 

⇒ 引き続き用地交渉を続けて

いく。 
  路線変更等については，現在

の段階では考えていない。 

松風台団地の市水

道への給水区域編入

について 

・しばらく，市と自治会で編入につ

いての話し合いを行っていない。計

画を進めるために話し合う機会を

設けていただけないか。 
 

⇒ 上下水道局と自治会で，意見

交換を行っていく。 

羽黒山林道につい

て 
・２月の豪雪で多くの木が倒れ通行

止めになっていたが，行政や東電で

倒木を動かしてくれたので現在は

通行可能となっている。しかし，動

かした木が，道路のすぐ近くや車が

すれ違うために車幅が広くなって

いるところに積み重なっているた

めに大雨や強風などで崩れたり，流

れたりしないか心配である。誰が撤

去すべきなのか伺いたい。 

 

⇒ 林道（すれ違うために車幅が

広くなっているところを含む）

にある障害物等については行

政で撤去するが，それ以外は，

土地所有者の管理となる。 

今後，大雨等により倒木など

が林道にかかった場合は速や

かに撤去する。近々，現場を見

に行くとのこと。 

上河内体育館につ

いて 
・子供たちがステージに昇り遊んで

いる時があるが，カーテン（袖幕）

が破損しており危険である。撤去

（修繕）したほうがよいのではない

か。 
 

⇒ 3 月に撤去済み。 
 
 
 
 

・トイレの改修予定（増設，和式⇒

洋式へなど）について伺いたい 
⇒ 市で管理している体育関係

施設の修繕計画の中で，今後検

討していく。 
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